



# AMERIQUE/ARGENTINE

## - Prise de position du Président de la Commission épiscopale pour la Pastorale sociale à propos des trafics de drogue et d'êtres humains

Buenos Aires – « Les trafics de drogue et d'êtres humains constituent des activités criminelles, exercées par des bandes criminelles organisées, qui gagnent du terrain par la corruption de différentes structures de la société et de l'Etat. Certaines personnes ont en poche de l'argent taché de sang » a dénoncé l'Evêque de Gualeguaychú et Président de la Commission épiscopale pour la Pastorale sociale, S.Exc. Mgr Jorge Lozano, dans un entretien accordé à l'Agence argentine Dyn.

Dans ce cadre, l'Evêque souligne la préoccupation de l'Eglise concernant la grave réalité que traverse le pays. Par rapport à 2013, la situation a encore dégénéré au cours de cette année. Mgr Lozano a expliqué que la société est traversée non seulement par l'usage de drogue mais que l'on commence à voir l'effondrement des structures étatiques suite à l'avancement du pouvoir économique des trafiquants de drogue. L'Eglise a déjà dénoncé depuis longtemps les nouvelles situations liées au trafic de drogue : à Posadas , Santiago del Estero , Quilmes , Chubut et à Buenos Aires . En Argentine, le phénomène de l'usage et de la vente au détail de différentes drogues a connu une explosion, devenant un grave problème social. A ce propos, l'Eglise s'est engagée à combattre ce fléau notamment parce qu'à ce dernier s'ajoute celui de la violence .



Click here for more news at  
[fides.org](https://www.fides.org)

[NEWS.VA](#) | © Droits d'auteur News.va & sources media du Vatican | [Conditions légales](#) |

[Contact](#) | [A propos](#)